

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

JUBILÄUM FÜR TRADITIONELLEN GASTRONOMIEBETRIEB IM PRATER „Hüpfendes“ Kultlokal wird vierzig

Jetzt, wo die warmen Temperaturen nach einem langen, kalten Winter endlich wieder Einzug in Wien halten, blüht auch die Lieblingsdestination der vergnügungssuchenden Wiener wieder auf. Von den vielen Attraktionen, die der Prater zu bieten hat, feiert eine ganz besondere heuer ihr 40-jähriges Bestehen. Seit 1977 hüpfen bei Kolariks Luftburg Junge und Junggebliebene für ihr Leben gerne. Die Luftburg ist übrigens

eine Erfindung von Gastronomin Elisabeth Kolarik, die eigentlich eine aufblasbare Spielwiese entworfen hatte, durch einen Umrechnungs-

fehler zwischen Zentimeter und Zoll die Luftburg erfand. Am 22. April findet dazu ein großes Luftburg-Fest statt. Infos: www.kolarik.at

